
 

＜週報№ 2,846＞ 2,957 回例会 

２０１８年６月２９日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

◆司会＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝伊藤敏朗様、古畑様 

◆出席報告 

本 日 ８６．３６％ ６名欠席 

前 回 ９０．７０％ ５名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№34 増澤洋太郎君 

◆ニコニコボックス ●八幡一成君、北川和彦君＝最

終例会です。１年間お世話になりました。●太田信男

君、小林恭一君、有賀昭彦君、森幸俊君＝八幡会長、

北川幹事、役員の皆様ご苦労様でした。楽しい１年間

有難うございました。●増澤洋太郎君＝八幡会長、北

川幹事、１年間大変ご苦労様でした。●小口武男君＝

八幡会長、北川幹事、１年間大変お疲れ様でした。●

折井俊美君＝八幡会長、北川幹事、１年間ご苦労様で

した。●山崎晃君＝今年１年間有難うございました。

職業分類委員の皆様お世話になりました。八幡会長、

北川幹事さんゆっくりしてください。●伊藤武利君＝

八幡会長、北川幹事、お疲れ様でした。さわやかな中

にも充実した例会を有難うございました。お二人のこ

れからの益々の幸福をお祈りします。●古屋了君、加

藤明博君＝八幡会長、北川幹事、１年間有難うござい

ました。●玉本広人君＝八幡さん、北川さん、１年間

お疲れ様でした。●小口泰幸君＝八幡会長、北川幹

事、１年間お疲れ様でした。●飯田兼光君、小平直史

君＝退任役員の皆様ご苦労様でした。●朝倉英仁君、

平林明君、竹上幸浩君、小針哲郎君、小島拓也君＝八

幡会長、北川幹事、１年間お疲れ様でした。●大和眞

史君＝本日、伊藤先生、古畑様、ようこそロータリー

へ。本日、卒業です。5年間有難うございました。●増

澤洋太郎君＝ラッキーナ

ンバーに当たって。 

◆会長告知・八幡一成会

長＝今日の例会は今年度

の最終例会となります。

理事をはじめ会員皆さん

のご協力とご指導を頂い

て 1年間なんとか諏訪クラブ会長を務めて参りまし

た。本当にありがとうございました。先週から今年度

を振り返っていますが、残りの重点項目について振り

返ってみたいと思います。 

・諏訪ローターアクトクラブの支援＝今年度が始まる

時点でアクトのメンバーは 2 人でした。そのうちの 1

人はすでに卒業年齢である 30 歳を過ぎていて、もう 1

人は今年度中に 30 歳になる年齢でした。このままでは

諏訪ローターアクトの活動は今年度で終結かと思った

時期もありましたが、2人の新入会員を得て次年度へつ

なげることができました。そうは言っても 10 人くらい

は会員がいないとアクトの活動はうまく回らないと思

います。よろしくお願いします。 

・地域に根ざした奉仕活動（諏訪市内小中学校ものづ

くり教育を支援する活動を継続したい）＝以前より諏

訪市の青少年の育成の一助になればと、市内小中学校

への図書寄贈を中心に活動をしていました。ここ数年

はロータリー財団の地区補助金を使って活動をしてい

ます。今年度も引き続き同様の活動をしてきました。 

・ITの活用とロータリー活動情報の発信（My Rotary

への登録、HPや SNSを有効活用したい）＝国際ロータ

リーは ITの活用に本腰をいれています。ウェブサイト

を中心に facebook や Twitter、YouTube を活用し、全

世界のロータリークラブや会員へ向けた情報提供や運

営支援の機能を充実させています。外部に向けた広報

活動にもかなり力を入れています。ポリオ撲滅の活動

をヴァーチャルリアリティーの映像で見ることができ

る、スマートフォン用の Rortary VR というアプリまで

配信しています。先ずは RI のウェブサイトで My Ror-

taryに登録して会員用のページにアクセスしてみてく

ださい。また、諏訪クラブのウェブサイトはクラブの

紹介と週報を中心にページを構成していますが、広報

やクラブ運営に IT を活用できる余地があるような気が

しています。 

・2016年版標準ロータリークラブ定款に則したクラブ

細則検討＝諏訪クラブの定款は今年度のクラブ計画書

で改定をし、細則は次年度から改定するようにしまし

た。改定された定款の中で例会を取りやめてもよい項

目が増えましたので、前年 46 回だった例会を今年は 39

回にしました。 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝7 月入会の新入会員につい

て。 



◆伊藤敏朗様＝映画「カトマンズ

の約束」についてご紹介いたしま

す。ネパール大地震テーマに、御

柱祭とのかかわりも描かれ、諏訪

でもロケが行われています。 

◆クラブ協議会・退任役員挨拶 

●玉本広人クラブ奉仕委員長＝親睦委員会、会報委員

会、出席委員会、ロータリー情報委員

会の各委員長に良いクラブ運営をして

いただきました。有難うございまし

た。 

●朝倉英仁ロータリー財団副委員長＝例会は松本 RCの

折井様に講師としてお越しいただき、

ロータリー財団についての卓話を頂き

ました。また、財団への寄付も多くの

方にいただき有難うございました。 

●山田文雄職業奉仕委員長＝諏訪赤十字病院の職場訪

問例会を３月に実施させていただき、

ナースの皆さんの仕事に焦点を当てた

卓話を頂きました。自分自身の職業奉

仕についての勉強にもなりました。 

●北川和彦幹事＝思いの他、すべ

きことが多くて、仕事の調整が大

変でした。八幡会長が、ロータリ

ーの手続きに詳しく、何でも相談

できました。出席、親睦、広報、

会員増強その他の委員会が大変頑張ってくれました。席

替えも試みましたが、次年度も続けてもらえればと思い

ます。ロータリーの面白さがわかった１年でした。 

●増澤洋太郎会員増強委員長＝年初の目標は 2名増強

を目標にしておりましたが、4名の増

強をすることができました。各会員

の皆様のお力添えのおかげだと思い

ます。有難うございました。 

●小針哲郎親睦・クラブ親善委員

長＝前委員長の転勤にともない、10

月から務めさせていただきました。

親睦委員会の活動やニコニコボック

スの意味など新入会員は十分理解できていない方が多

いと思います。来年も委員長ですので、しっかり活動

していきます。 

●川村総一郎プログラム委員長＝7つの例会を担当させ

ていただき、そのうち 3つの例会は新

入会員の卓話をいただき、その他は

「諏訪の街づくり」についての卓話を

頂きました。有難うございました。 

●平林明 SAA＝SAAは会場監督と言う

役割で、品位と秩序を重んじて、楽し

く和やかな例会を心がけてまいりまし

た。1 年間有難うございました。 

●加藤明博副幹事＝現幹事の北川先生

の緻密な幹事の仕事ぶりを勉強しまし

たので、来年は幹事としてしっかりや

っていきたいと思います。 

●山科光一会計＝入会させていただい

たばかりですが、会計の仕事をさせて

いただきました。銀行のスタッフがま

とめさせていただき、私は皆さんにそ

れを正しくお示しする役割と思っています。 

●古屋了会長エレクト＝次年度をどのような諏訪クラ

ブにするのか準備の 1 年でした。12 月

の年次総会、2月に委員会を構成し、

3,4月と勉強会に出てきました。1年間

ご協力をよろしくお願いいたします。 

●伊藤武利直前会長＝直前会長とし

て、八幡会長や古屋会長エレクトから

難しい質問が来るかもしれないと思っ

ていましたが、二人のほうが私より RC

のキャリアが長く見識も深いお 2人で、何事もなく 1

年経過いたしました。 

●伴在賢時郎会報・雑誌・広報委員長＝今年は会長の

意向で全会員に HP をプリントアウトし

たものを配布しました。HPの管理につ

いてはスマートレイクに委託しまし

た。本日で卒業になります。有難うご

ざいました。 

◆今後の例会日程 

７月 ６日 金 新年度役員挨拶 

７月１３日 金 新年度役員挨拶 

７月２０日 金 準法定休日 

７月２７日 金 出席率向上・表彰 

 


